OBERHARZ

E-Mail: redaktion.clausthal@goslarsche-zeitung.de

Internet: www.goslarsche.de

Telefon/Telefax: (0 53 22) 96 86-86/-99 Facebook: www.facebook.com/goslarsche Twitter: www.twitter.com/goslarsche

Die Marktkirchenstiftung lädt morgen zum Fest ein

Vorstand und Kuratorium stellen das Spendenprojekt "100 Hoch 3" für Orgel und Innensanierung vor – Führungen, Musik und Kinderspaß

Clausthal-Zellerfeld. "100 Hoch 3" ist der Name des Projekts, mit dem die Stiftung Marktkirche zum Heiligen Geist Clausthal den Neubau der Orgel und die bevorstehende Innensanierung der größten Holzkirche Deutschlands mitfinanzieren will. Zum Stiftungsfest der Marktkirchenstiftung am morgigen Samstag wollen Stiftungsvorstand und Kuratorium es der Öffentlichkeit vorstellen.

Das Fest in der und um die Marktkirche beginnt um 14 Uhr mit Orgelmusik. Kantor Arno Janssen spielt Werke von Johann Sebastian Bach, Max Reger und anderen. Der Posaunenchor schließt sich um 16 Uhr mit Kompositionen von Felix Mendelssohn Bartholdy, Traugott Fünfgeld und Alexandre Guilmant an.

Drumherum und auf dem Marktkirchenplatz erwartet die Besucher ab 14 Uhr ein buntes Programm, dessen Schwerpunkte die laufende Innensanierung und der geplante Orgelneubau bilden. Geboten werden spannende Kirchenführungen nach Bedarf bis unters Dach der größten Holzkirche Deutschlands, Kaffee und Kuchen-Buffet, Gegrilltes und Getränke sowie Spiel und Spaß.

Der evangelische Kindergarten Mönchstalweg ist mit einem Malund Basteltisch dabei, eine Bobbycar-Bahn und ein THW-Team mit dem Nagelbalken warten auf viele kleine und große Festbesucher.

Mit dem Projekt "100 Hoch 3" verfolgt die Marktkirchenstiftung mit dem Clausthaler Unternehmer Stephan Röthele an der Spitze das ehrgeizige Ziel, innerhalb der nächsten acht Jahre eine Million Euro zusammenzubringen. Die Idee hatte Röthele im April dem Kuratorium vorgestellt: 100 Spender, die 100 Monate lang 100 Euro geben, sollen dabei gewonnen werden. Auf fünf Millionen Euro werden die Gesamtkosten für Orgelneubau und Innensanierung geschätzt.

Neben diesen fördert die Stiftung vier weitere Projekte: die Kirchenmusik und Kirchenkultur, den Erhalt des Kirchengebäudes und die Dokumentation der Geschichte der Marktkirche zum Heiligen Geist. bf